

紫陽花

あじさい

土中学校だより



柏市立土中学校 学校だより第4号
生徒数 207名 (男子 116名 女子 91名)
TEL 04-7172-4809 FAX 04-7174-5846

<http://www.tsuchi-j.kashiwa.ed.jp/>

令和元年7月10日発行

進んで挨拶・学習・奉仕

★私たちの進む道

6月15日(土)4校時に進路保護者会、5校時に高校説明会を行いました。

小学校から中学校へはそれぞれ住んでいる地域ごとに就学する学校が決まっていますが、中学校から先は自分たちの力で選んでいかなければなりません。卒業後、すぐに働く人、働く前に技術や資格を取るために専門学校等へ進む人、中学の勉強をもっと詳しく学ぶために高校等へ進学する人、一人一人進路は違うと思いますが、大切なことは保護者や先生方の参考意見を聞きながら自分で決めていくということです。もちろんそのための費用の面とか自分の現段階での力等、自分だけでは決められない部分も数多くあります。また、13~15歳の段階で残り70年近い将来のすべてを決定することも難しいでしょう。しかし、一つだけはっきり言えることがあります。それは、今自分はどうすべきか真剣に考えることをしない人は一生自分のことを自分で決められない人生を送ってしまう可能性があるということです。毎日の授業・部活動や委員会活動・家でのお手伝い等自分のすべきことをきちんと行うことで自分の将来像も見えてくるものです。

★真剣な3年生

1日(月)3年生は1回目の実力テストがありました。定期テストと違い、外部との関連から自分の実力を知るテストです。みんな真剣な態度で臨んでいました。また、先日行われた、高校説明会において、私立高校を始め12校の先生方をお呼びして3会場に別れ、個々に希望する高等学校の説明を真剣な態度で聞いていました。これから先夏休みにも、様々な上級学校で説明会が行われます。たくさんの上級学校へ出向き、自分の目や耳から適切な情報をたくさん得て自分に合った進路先を自分で決定できるようにしてほしいと思います。夏休みには、家の手伝いと学習に力を入れて、健康でリズムある悔いの無い休みになるように努力してほしいと思います。

★「命を大切にしよう」集会

6月25日(火)5校時「命を大切にしよう」集会が行われました。

柏市教育委員会、児童生徒課 上条理恵先生から薬物乱用防止についてお話をいただきました。現在の薬物は、覚せい剤など他、名前を変えたり、一見薬物に見えないようにするなど、あの手、この手で若者に興味を持たせるように薬物が作られていることや、人に及ぼす害について、教えていただきました。また、最近のSNSの問題についても多くの事例を交え、伝えることの難しさをお話いただきました。一度の好奇心で体だけでなく、心も壊れていき一生を棒に振ることがないように強い心を持ってほしいと訴えていました。

最後に教室に戻り、感想を書きました。

★7月の行事予定

- 11(木) 総体壮行会
- 12(金) 保護者会
- 16(火) 給食終了 体育祭準備集会
- 17(水) 脊柱側弯症検査1年
- 18(木) 大掃除
- 19(金) 終業式
- 22(月) 夏季休業~8月30日(金)
- 8月
- 5(土) サマーコンサート(於体育館吹奏楽部)

※6日から本年度の総合体育大会が始まりました。すくすくメールに各部の1回戦の日にちと場所をお送りいたしましたので、お子様に時間等を確認していただき応援よろしくお願いたします。

★長い夏休みが22日から始まります。家庭での生活をリズムある生活になるように、ご家庭で夏休みに入る前に目標等を話し合う場面を作るようにお願いたします。

